

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILUSTRADA,

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Miércoles 24 de Junio.

El Eco de Cartagena.

La langosta se ha extendido por todo el término municipal de Cartagena.

Las noticias que recibimos dando cuenta de los estragos causados por esa horrible plaga son en extremo desconsoladoras.

LA LANGOSTA.

Cuando á los pocos dias de penetrar en Cartagena despues de la insurrección de fatales recuerdos, una fuerte lluvia destruía lo poco que aun quedaba sin arruinar, decian algunos que la Providencia se cebaba en nosotros, no permitiendo á los buenos hijos de Cartagena la realizacion de sus patrióticas aspiraciones.

Pasado algun tiempo y cuando el recinto de la ciudad adquirió un nuevo aspecto, con la reconstrucción de sus mejores edificios y su comercio y su industria le dieron animacion y vida, llevando á todas partes el nombre querido de nuestra Cartagena, una plaga funesta como pocas, que sobre nuestras fértiles campiñas, destruyendo las cosechas y destrozando por completo lo que un ejército de 20000 hombres y una lluvia constante de hierro y fuego habia respetado.

La langosta se presentó en pequeñas porciones en sitios montuosos donde poco ó ningun daño causaba á la agricultura, pero poco á poco y sin que bastasen los esfuerzos de nuestro municipio y de algunos propietarios, que consiguieron destruir muy cerca de mil fanegas de aquella, fué extendiéndose por todo nuestro campo y á semejanza de la bola de nieve, ha ido creciendo tanto, que en la actuali-

dad ocupa el término municipal y una gran parte de los de la Union y Fuente-Alamo.

Grandes, grandisimos son los perjuicios que á nuestra agricultura se le ocasionan con la existencia de ese terrible azote, que agota por completo los sembrados, viñedos y toda clase de árboles y plantas, agotando con ello uno de los mas seguros mantenciales de la riqueza pública, pero ese gran daño, ese inmenso perjuicio no cesa con la pérdida total de las cosechas de este año, se reproducirá indudablemente en la temporada del que viene y entonces serán mayores, inmensamente mayores los perjuicios que han de causarse á los propietarios.

Para evitar hoy la continuacion en nuestros campos de esa calamidad, no es bastante el trabajo aislado del Ayuntamiento ni el de ninguna corporacion ó particular; es preciso el esfuerzo aunado del Municipio, Sociedad Económica, Liga de contribuyentes y todas cuantas asociaciones viven y se mueven para la defensa de los intereses locales, de comun acuerdo con propietarios, industriales y comerciantes de todas clases, porque á todas tambien incumbe la prosperidad y fomento de nuestro rico suelo.

Para evitar mañana los perjuicios que hoy nos afligen y que de seguro han de venir, sino se previenen y combaten de antemano, es preciso comenzar ya á trabajar, pero á trabajar con acierto, con seguridad y con fé hasta conseguir la extincion completa de la calamidad que ahora se halla destruyendo nuestros campos.

No necesitamos esponer los medios ciertos que existen para extinguir la langosta; de todos son conocidos ya y solo falta ponerlos en práctica para conseguirlo.

No olvidemos que nada podemos esperar de nadie si no de nosotros mismos. Acabamos de dar al pais un ejemplo de patriotismo sin límites, reedificando en un cortísimo espacio de tiempo, un nuevo pueblo aquí donde solo existian informes montones de ruinas y no debemos

ni podemos dejar morir nuestra agricultura, cuando es el último esfuerzo que estamos llamados á efectuar en defensa de esta querida poblacion.

Si es otra prueba á que se nos sujeta, contestemos venciendo cuantas dificultades se presenten, que la Providencia siempre justa, traerá sobre nosotros mejores dias y mejores épocas, en reciprocidad de lo mucho que estamos sufriendo durante un año.

Crónica local.

Esta noche con motivo de ser dia de S. Juan, tocará en el paseo de la Plaza de S. Francisco, la banda de música municipal que dirige el señor Buendia.

El paseo estará completamente iluminado.

Tenemos entendido que la compañía de zarzuela que actuaba en Murcia y que pretendia dar algunas funciones en nuestro Teatro, se ha disuelto y por lo tanto no podrá trabajar en esta ciudad.

Lo sentimos.

Con arreglo á lo dispuesto en el edicto publicado por la Alcaldia de esta ciudad, no se encendieron anoche hogueras ni ocurrió el mas leve desorden.

Toda la poblacion se halló tranquila sin que ni un solo individuo pretendiera oponerse á lo preceptuado por la Autoridad.

A pesar de que mañana es jueves, no tocará en el paseo de la Plaza de S. Francisco, la música municipal.

Probablemente mañana llevará á la firma del presidente del Poder ejecutivo, el señor ministro de Marina, un decreto facultándole para que sin las formalidades de subasta adquiere mil tubos para las calderas de la «Numancia.»

Por el fiscal militar de esta plaza, se llama á Francisco Moreno Llopiz y Francisco Linares, por haber tomado parte en la insurrección cantonal.

Tambien se llama á Juan Peñas (a) el Lorquino, por el delito de robo de pólvora.

El Juzgado de 1.ª instancia de esta ciudad, inserta en el boletín oficial de la provincia número 264, tres edictos, llamando y emplazando á Antonio Gimenez Salazar, natural y vecino de Badajoz, casado, esquilador. hijo de Domingo, confinado que ha sido en este penal.

Manda se proceda á la busca y captura de Antonio Palazon Lozano, vecino de Fortuna, de estatura regular, color moreno, barba regular, ojos pequeños y pardos, picon de los dientes, tiene una cicatriz en la cabeza en su parte posterior, viste pantalon de paten oscuro, chaleco negro, chaqueta de paño negro, alpargatas de lana, sombrero madrileño y es de 24 años de edad.

Y se llama y emplaza á Nicolas Simon Parra Felipe, natural de Villanueva de Vera, soltero, zapatero, de 23 años de edad y José Lopez Gil, ambos confinados en el presidio de esta plaza, del cual han desaparecido durante la insurrección cantonal.

Correo general.

Madrid 22 de Junio de 1874.

Los carlistas abandonaron anoche precipitadamente la aduana de Perthus, en la frontera francesa, al saber la aproximacion de algunas tropas de Figueras.

Valencia, 22.

Anteayer sábado entraron en Segorbe D. Alfonso y doña Nieves, seguidos de algunas fuerzas carlistas. Ayer domingo cuando se preparaban festejos, hubieron de salir huyendo de la poblacion al saber que las tro-